

Motorradfahrer stürzt im Helenental

Der Lenker des Motorrades verlor am **26. August** auf der Bundesstraße 210 in einer Kurve kurz vor Sattelbach die Kontrolle seines Fahrzeuges und kollidierte mit der angrenzenden Verkehrsleitschiene.

Nach der Erstversorgung der Rettung wurde der Fahrer zur weiteren Untersuchung in ein nahegelegenes Krankenhaus überstellt. Die Exekutive regelte den starken Berufsverkehr während der Reinigung- und Bergetätigkeit. Bedingt durch einen Riss des Motorblocks des Motorrades und dem Austritt des gesamten Motoröls musste die Straße mit Ölbindemittel gereinigt werden. Nach der Unfallaufnahme und der Freigabe des Fahrzeuges durch die Polizei konnte dieses auf dem Anhänger gesichert aufgeladen und am Areal der Kläranlage der Gemeinde Heiligenkreuz abgestellt werden.

Nach knapp 2 Stunden Arbeitszeit konnten die Mitglieder wieder in das FF Haus einrücken und die weitere Einsatzbereitschaft herstellen.